## Die Videosequenz zeigt die korrekte Verbeugung von jungen Adligen am Grafenhofe. Folgende Erläuterungen werden von der Hofdame gesprochen:

Wenn die Prinzen und Prinzessinnen zu einem Empfang beim Grafen eingeladen wurden, dann begrüßten sie ihn mit einer Referenz. Die Prinzessinnen machten einen Hofknicks und die Prinzen eine schwungvolle Verbeugung. Damit ihr das jetzt auch nachmachen könnt, zeige ich euch jetzt einmal ganz langsam mit geschürzten Röcken: Der rechte Fuß steht vor dem linken Fuß, die Fußspitzen zeigen nach außen und die Prinzessinnen gehen tief in die Knie. Der Kopf bleibt dabei erhoben, die Prinzessin blickt nicht nach unten. Die Prinzen stellen auch den rechten Fuß vor den linken Fuß. Der rechte Fuß macht einen Halbkreis nach außen, kommt hinter dem linken Fuß zu stehen, ein Arm vor den Körper, ein Arm hinter den Körper, eine tiefe Verbeugung. In dieser Stellung verharrte man, bis der Herr Graf sprach: "Erhebt euch!"

Levin Lüftner